

El CGCFE anima a los fisioterapeutas a proseguir su "infatigable labor de apoyo al envejecimiento activo".

Con motivo del Día Mundial de la Fisioterapia que se celebra cada 8 de septiembre.

- Los tres ejes de la Fisioterapia para facilitarlos son el ejercicio terapéutico, las técnicas específicas de actuación con pacientes mayores y la promoción de la salud

Madrid, Septiembre de 2012.- El pasado sábado 8 de septiembre, se celebró el Día Mundial de la Fisioterapia en un año dedicado al 'envejecimiento activo'. Por tal motivo, el Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) saluda y anima a todos los fisioterapeutas a proseguir su labor de apoyo al envejecimiento.

"El objetivo de los fisioterapeutas es contribuir a envejecer con salud, participando plenamente en la sociedad, y sentirnos más satisfechos en el trabajo, más autónomos en la vida cotidiana y más activos como ciudadanos", ha señalado el presidente del CGCFE, José Antonio Martín Urrialde.

La Fisioterapia persigue la autonomía y el envejecimiento activo también significa poner los medios para que, al envejecer, podamos mantener nuestra autonomía el máximo tiempo posible.

Los programas de Fisioterapia, por medio del ejercicio terapéutico, las técnicas específicas de actuación con pacientes mayores y la promoción de la salud forman los tres ejes de la Fisioterapia actual dirigida a esta población.

El CGCFE colabora con las diferentes administraciones en desarrollar programas y actuaciones específicas hacia este colectivo, y es consciente que la excelencia de la misma viene derivada de la necesaria autonomía profesional, que haga más accesible, eficaz y rentable la atención demandada por la sociedad.